

Val-de-Marne : une jeune femme blessée lors de violences urbaines à Villiers-sur-Marne

[Accueil](#) > Île-de-France & Oise > Val-de-Marne | Denis Courtine | 08 mars 2018, 12h00 | MAJ : 08 mars 2018, 17h04 | [Facebook](#) [Twitter](#) [Partager](#) 1



Villiers-sur-Marne, ce jeudi midi. Le quartier des Hautes-Noues a été le théâtre de violences urbaines ce mercredi soir. LP/Denis Courtine



Une jeune femme de 25 ans a été touchée à la suite d'un jet de pierres au cours d'un affrontement entre jeunes et policiers dans la cité des Hautes-Noues mercredi soir.

Au mauvais endroit au mauvais moment. Une jeune femme de 25 ans, qui habite Villiers-sur-Marne (Val-de-Marne), a été blessée ce mercredi soir au cours d'un affrontement entre jeunes et policiers dans la cité des Hautes-Noues. La victime roulait dans sa Peugeot 206 quand un projectile a cassé sa vitre. Se plaignant de douleurs sur le côté gauche du corps, elle a été transportée à l'hôpital Saint-Camille de Bry-sur-Marne. Ses jours ne seraient pas en danger.

Une autre personne a été blessée. Il s'agit de l'un des jeunes impliqués dans les violences urbaines. Il a du reste été interpellé même s'il a été conduit à l'hôpital Paul-d'Egine pour des douleurs au poignet.

Tout commence quand un équipage de la Brigade anticriminalité de Chennevières veut contrôler un individu vers 20h40. Ce dernier prend la fuite, deux policiers à ses trousses. Il se réfugie allée des Trois-Musiciens où se trouvent ses copains. En voyant les policiers, ils lancent les premières pierres. Le troisième fonctionnaire de la patrouille rejoint ses collègues avec un flash-ball. Il tire une fois et parvient à disperser les jeunes. L'affaire aurait pu en rester là.

Grenade de désencerclement

Mais quelques minutes plus tard, le premier fuyard est reconnu par les policiers avenue Nelson-Mandela. Ils veulent à nouveau le contrôler quand une trentaine d'individus surgissent d'un peu partout. A leur tête, un jeune bien connu des fonctionnaires. C'est lui qui harangue ses copains pour qu'ils se battent contre les policiers. Les pierres se mettent à voler sur les forces de l'ordre. Deux tirs de flash-ball éclatent.

ADVERTISING



Replay

inRead invented by Teads

La situation devient très tendue et les policiers lancent une grenade de désencerclement tout en reculant jusqu'à leur voiture qui est aussi l'objet de caillassage. Les fonctionnaires parviennent à se replier alors que les renforts arrivent.

C'est là qu'à la salle de commandement on annonce une personne blessée. Les policiers s'équipent en mode maintien de l'ordre pour aller la chercher. Là encore, le caillassage continue. Nouveaux tirs de flash-ball et gaz lacrymogène. Alors que les véhicules de police sont visés par des projectiles, les forces de l'ordre réussissent à interpréter celui qui haranguait ses copains. Pendant ce temps, les autres policiers s'occupent de la jeune femme qui a été blessée.

Cela faisait plus d'un an que des violences urbaines n'avaient pas éclaté dans la cité où les habitants, notamment les parents, se mobilisent régulièrement pour éviter tout incident. «Il y a un groupe de quelques adolescents qui fait un peu ce qu'il veut dans le quartier, témoigne un père de famille installé dans la cité depuis 25 ans. Ils se sont installés ici il y a pas longtemps à cause des travaux.»